



El Pleno de la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Adra ha aprobado por unanimidad una moción, solicitando al Gobierno de España mayor protección para sus costas, dado el aumento de la presencia de las mafias internacionales que usan como medio las narcolanchas y el aumento en el ritmo de la llegada de pateras a la costa abderitana, "que no cesa", a través de la dotación de más medios materiales y humanos para la Guardia Civil, en la provincia en general y en Adra de manera particular.

Desde el Ayuntamiento de Adra "llevamos mucho tiempo denunciando una clara falta de medios por parte del Gobierno Central que sufre la Guardia Civil y Policía Nacional para atajar los déficits en seguridad en nuestra provincia y dejar atrás la impunidad de estas mafias internacionales que operan a plena luz del día a sabiendas de su absoluta mayor capacidad de medios", recoge la moción, "está claro que esta situación no es circunstancial", insiste. Sin embargo, y como refleja la moción, "no ha existido respuesta suficiente a las muchas demandas de vecinos, ayuntamientos, organizaciones políticas y profesionales que llevan alertando de tan grave situación".

Por todo ello, el Ayuntamiento de Adra ha reiterado la petición al Gobierno de España a "reforzar la plantilla de agentes de la Guardia Civil en la provincia de Almería recuperando el total de las plazas perdidas en los últimos años" y a "cubrir todas las plazas vacantes de Guardia Civil y Policía Nacional que existan en la provincia de Almería.

Asimismo, se exige al Gobierno central a acometer las actuaciones necesarias para la recuperación, mantenimiento, puesta a punto y funcionamiento de los vehículos terrestres y marítimos de la Guardia Civil que se encuentran en mal estado, así como que dote de los medios materiales y técnicos necesarios a las plantillas de la Guardia Civil y Policía Nacional en la provincia de Almería para poder luchar contra la delincuencia en condiciones de máxima seguridad y eficacia".

Por último, la propuesta muestra el "apoyo incondicional a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad

del Estado por su labor ejemplar y el compromiso inquebrantable que muestran cada día" por parte de la Corporación Municipal que preside Manuel Cortés.

Adra, 26 de marzo de 2024